



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Ministerpräsident Haseloff würdigt Kanzlerschaft von Angela Merkel

Anlässlich der heutigen Verabschiedung von Angela Merkel mit einem Großen Zapfenstreich hat Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff die großen Verdienste der Bundeskanzlerin gewürdigt.

Haseloff sagte in Magdeburg: „Das Ende der Ära Merkel ist eine Zäsur für unser Land. Angela Merkel hat die politische Entwicklung unseres Landes in den ersten beiden Jahrzehnten des 21. Jahrhunderts wie keine zweite Persönlichkeit beeinflusst und geprägt. Sie war länger im Amt als Konrad Adenauer. Allein ihre lange Amtszeit ist eine bemerkenswerte Leistung und alles andere als selbstverständlich.“

Haseloff verband mit seiner Würdigung auch persönliche Erinnerungen an die Kanzlerin: „Ich habe Angela Merkel viele Jahre begleitet. Als ich 2008 erstmals in den CDU-Bundesvorstand gewählt wurde, war Angela Merkel bereits seit acht Jahren CDU-Bundesvorsitzende. Besonders intensiv war unsere Zusammenarbeit seit 2011. Angela Merkel hatte immer ein offenes Ohr für die Probleme des Ostens. Sie hat sich entschlossen und tatkräftig für die Belange der Menschen im Osten eingesetzt. Gemeinsam mussten wir manche großen Herausforderungen bewältigen. Ich denke dabei insbesondere an die Hochwasserkatastrophe im Jahr 2013 und die noch nicht überwundene Pandemie.“

Haseloff sagte weiter: „In der Mitte des europäischen Kontinents war eine Frau Kanzlerin, deren unprätentiöse Art sehr wohltuend war. Auch in stürmischen Zeiten war sie ein ruhender Pol. Ihre Politik war verlässlich und pragmatisch. All das sagt viel aus über Angela Merkel, ihre Werte und ihr Politikverständnis. Weltweit genießt sie Vertrauen und der ihr auf internationaler Bühne entgegengebrachte Respekt ist groß. Dafür bin ich ihr sehr dankbar.“

Impressum:

Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666

Fax: (0391) 567-6667

Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de